## COMUNICADO DE PRENSA - 3 de junio de 2025

## Ebury se convierte en socio certificado de la aplicación Xero e impulsa la automatización de los procesos financieros de las empresas

- Ebury refuerza su plataforma de pagos a través de la integración con Xero
- La integración ayudará a las empresas a escalar mediante una mayor automatización, precisión y control financiero en los mercados internacionales
- Ebury refuerza su compromiso con la innovación y el apoyo al crecimiento global de sus clientes

**Ebury**, la firma global de servicios financieros especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, se ha convertido oficialmente en **socio certificado de aplicaciones de Xero**, la plataforma internacional de software de contabilidad.

Gracias a esta asociación, los clientes de Ebury en todo el mundo podrán a partir de ahora automatizar sus procesos contables, lo que les ayudará a acceder a la información de flujo de caja global de una forma más rápida y aumentar la visibilidad directamente desde Xero.

Esta funcionalidad agilizará los procesos de conciliación y proporcionará visibilidad en tiempo real de los flujos de efectivo en múltiples monedas. También reducirá el riesgo de error humano y logrará una mayor eficiencia operativa.

Con más de 4,2 millones de suscriptores en todo el mundo, Xero ofrece un conjunto de herramientas que ayudan a las empresas a gestionar las operaciones financieras principales.

Esta asociación con Xero complementa a la perfección la plataforma de pagos global de Ebury, que ha experimentado un crecimiento internacional sostenido.

Ebury opera desde más de 40 oficinas en más de 30 mercados con un equipo de más de 1.800 especialistas que ayudan a las empresas a gestionar las complejidades de los pagos internacionales y el cambio de divisas.

Tomaso Papetti, director global de Ebury Connect, declara en relación con esta asociación: "En Ebury, estamos constantemente innovando para simplificar las soluciones de comercio internacional para empresas de todos los tamaños. Convertirnos en un socio global de aplicaciones de Xero impulsará una mayor eficiencia para nuestros clientes que



utilizan el software de Xero para reducir los procesos manuales, eliminar el riesgo de error humano y administrar mejor las cuentas por cobrar y por pagar. Sobre la base de las fortalezas de la importante base de clientes internacionales de Xero y Ebury, esta asociación ayudará en última instancia a más empresas a escalar más rápido, reducir las ineficiencias y lograr sus objetivos de crecimiento estratégico".

## Acerca de Ebury

Ebury es la compañía líder en pagos y cobros que ayuda a las pequeñas y medianas empresas a operar y crecer internacionalmente.

Como empresa global de tecnología financiera, contamos con una oferta completa y personalizada que permite a las empresas realizar y cobrar pagos internacionales (con capacidad en más de 130 divisas), gestionar el riesgo cambiario y acceder a financiación empresarial.

Fundada en 2009 por Juan Lobato y Salvador García en Londres, Ebury cuenta hoy con más de 1.800 empleados que atienden a más de 16.700 clientes en más de 40 oficinas en más de 30 mercados.

En el ejercicio 2024, los ingresos ascendieron a 220 millones de libras y el EBITDA a 9 millones. Ebury está regulada como entidad de pago por el Banco Nacional de Bélgica (NBB), lo que le permite aprobar su licencia para ofrecer sus servicios en todos los Estados miembros del EEE, y cuenta con el respaldo de inversores de primer nivel, entre ellos el Banco Santander, que posee una participación mayoritaria.

